

しりべしツーリズムサポートニュース



Vol.124

平成 30 年 8 月

NEXCO「北海道ドライブマップ」後志特集決定！



30年度完成の小樽～余市間高速道路「後志道」開通が目前となり、せっかく作った道路を活用して頂きたいと後志に訪れる動機付けとなるような企画はありませんか？となり（冬号ということで素材的には厳しいが・・・）STSが後志の魅力を語り、もっともっと広げたい、注目させたい「しりべしコトリアード」を紹介することとしました（「世界の後志を目指して」ポロシャツ着て写真撮影するかな～）全道の高速道路関連施設に置かれるのだから凄い宣伝効果です。今後「後志道」という古道イメージを生かした企画も面白いのでは？と提案。

♪輪厚は今年も雨～だった～♪

とはいっても初日(7/14)は♪ギ～ラ、ギ～ラ太陽が～♪な天気、二日目は2年連続集中豪雨な天気。「北後志観光連絡協議会」「小樽・伊藤園」「余市・北島農場」が参加。輪厚PA(下り)は旭川方面に向かう方の立ち寄りが多いので、後志に注目させる場としての有効活用はなかなか難しいのが悩み。積丹ゆるきやら「うにどん」も初お披露目となり、インパクトあるデザインは人気者になりそうです。最近の着ぐるみはAirで膨らむそうで運搬に随分と楽になっているそうです。来年は輪厚ジャックするような後志企画を考えたいものです。



～後志ゆるキャラカード企画、着々準備中～



小樽商大さんの「キャラクターでつなげる地域の輪プロジェクト」で以前に67種のご当地キャラクターカードを作成、配布し大人気だったのを聞き、後志バージョンが出来ないものだろうか？とご相談。案で出来上がったものはクオリティ高く、裏面には学童が研究テーマにも使えるハイレベルなもので、教育プロならではの視点

に驚きました。地域へお願い、説明に伺った折にもクオリティの高さ、企画内容に絶賛頂き、カードって奥が深いのだな。と私もビックリ。制作者の天才的なセンス、アイデア、作り込みにただただ凄い・・・羨ましい・・・で鈍才な己を嘆く。「子供がカードコレクションのために親を動かして後志周遊の動機付け」となったらこれは画期的ですよ！道の駅をはじめ、配布配備施設の担当者様にはご対応に大変ご負担をお掛けしますがよろしくお願い致します m(_)_m